

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

ABONNEMENTS: Roubaix-Tourcoing: Trois mois, 13.50

Nord, Pas-de-Calais, Somme, Aisne, trois mois, 15 fr.

Le prix des Abonnements est payable d'avance. — Tout abonnement continue, jusqu'à réception d'avis contraire.

PROCHAINEMENT L'établissement Typographique et Lithographique

ALFRED REBOUX et les bureaux du Journal de Roubaix

seront transférés 17, RUE NEUVE, 17 (En face la Rue des Fabricants.) ROUBAIX 3 Novembre 1877.

Bulletin du jour

On estime qu'il y a aujourd'hui environ 1,500 élections à faire et les résultats de ce scrutin sont attendus avec autant d'impatience par le gouvernement que par l'opposition.

Dans tous les cas, il est évident que si demain le suffrage universel se prononce dans le sens conservateur, les gauches se montreront plus disposées à rabattre de leurs prétentions actuelles.

Nous ne saurons pas avant lundi soir ou mardi matin la signification exacte du scrutin d'aujourd'hui.

Le Français bien en situation pour connaître ce qui se passe dans les coulisses ministérielles dit que : « la situation demeure la même qu'hier. »

JOURNAL DE ROUBAIX

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LÉGALES et JUDICIAIRES

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

ABONNEMENTS: Roubaix-Tourcoing: Trois mois, 13.50

Nord, Pas-de-Calais, Somme, Aisne, trois mois, 15 fr.

Le prix des Abonnements est payable d'avance. — Tout abonnement continue, jusqu'à réception d'avis contraire.

PROCHAINEMENT L'établissement Typographique et Lithographique

ALFRED REBOUX et les bureaux du Journal de Roubaix

seront transférés 17, RUE NEUVE, 17 (En face la Rue des Fabricants.) ROUBAIX 3 Novembre 1877.

Samedi, à eu lieu à la Sainte-Chapelle la messe du Saint-Esprit, Mgr l'archevêque de Paris y assistait.

M. l'avocat général Desjardins a ensuite pris la parole, et a prononcé un discours intitulé : « Henri IV et le Parlement de Paris. »

Le prince Hassan a pris le commandement d'un corps d'armée de Turcs et d'Égyptiens qui est destiné à faire face au général Zimmermann dans la Dobroudja.

Les bruits de médiation commencent à circuler dans les journaux anglais. Dès que la position de l'Égypte sera prise en considération, l'Allemagne fera des propositions pour arriver à suspension d'armes.

Le Tzar a ordonné que les généraux ottomans faits prisonniers continueraient à toucher leur traitement entier et soient laissés libres de fixer leur séjour où bon leur semblera.

Le Français bien en situation pour connaître ce qui se passe dans les coulisses ministérielles dit que : « la situation demeure la même qu'hier. »

Rien n'est encore arrêté au sujet du ministère Poyer-Quertier. Des difficultés imprévues se présentent pour la constitution de ce cabinet.

Le même journal dit qu'il est question d'une interpellation qui serait déposée au Sénat, le jour même de la rentrée, au sujet de la politique intérieure.

Le prince Hassan a pris le commandement d'un corps d'armée de Turcs et d'Égyptiens qui est destiné à faire face au général Zimmermann dans la Dobroudja.

Les bruits de médiation commencent à circuler dans les journaux anglais. Dès que la position de l'Égypte sera prise en considération, l'Allemagne fera des propositions pour arriver à suspension d'armes.

Le Tzar a ordonné que les généraux ottomans faits prisonniers continueraient à toucher leur traitement entier et soient laissés libres de fixer leur séjour où bon leur semblera.

Le Français bien en situation pour connaître ce qui se passe dans les coulisses ministérielles dit que : « la situation demeure la même qu'hier. »

Les sénateurs bonapartistes se sont mis d'accord pour maintenir la candidature au Sénat de M. Grandperret.

M. le duc d'Anville-Pasquier, président du Sénat, sera de retour à Paris, dimanche seulement.

Le correspondant parisien du Courrier de Lyon rapporte que le prince de Joinville a reçu du duc d'Anville une lettre ainsi conçue : « Vous savez que je n'ai aucune prétention politique ; ma seule ambition est de rester soldat et de servir mon pays loyalement. »

Le tribunal de Gaillac a fait droit par jugement du 29 octobre, rendu en chambre du conseil à l'arrêt du préfet du Tarn, élevant le conflit de compétence.

Le quatrième numéro d'une publication ayant pour titre le Livre rouge a été saisi hier soir. Cette saisie serait motivée par un article intitulé : les deux Présidents.

Le Français bien en situation pour connaître ce qui se passe dans les coulisses ministérielles dit que : « la situation demeure la même qu'hier. »

et vous auriez bientôt la preuve que je suis exactement renseigné.

Les gauches, quoi qu'elles affectent de dire, savent parfaitement à quoi s'en tenir à cet égard et si quelques députés de cette fraction du Parlement voient avec une réelle satisfaction la lutte à la veille de s'engager, les modérés sont dans de tout autres sentiments.

Le correspondant parisien du Courrier de Lyon rapporte que le prince de Joinville a reçu du duc d'Anville une lettre ainsi conçue : « Vous savez que je n'ai aucune prétention politique ; ma seule ambition est de rester soldat et de servir mon pays loyalement. »

Le tribunal de Gaillac a fait droit par jugement du 29 octobre, rendu en chambre du conseil à l'arrêt du préfet du Tarn, élevant le conflit de compétence.

Le quatrième numéro d'une publication ayant pour titre le Livre rouge a été saisi hier soir. Cette saisie serait motivée par un article intitulé : les deux Présidents.

Le Français bien en situation pour connaître ce qui se passe dans les coulisses ministérielles dit que : « la situation demeure la même qu'hier. »

que M. Naquet compterait peu sur leurs succès. Se présenterait-il sans oser à Bordeaux ?

Des amis de M. Léon Say affirment que l'ancien ministre des finances ne s'est rendu en Allemagne que pour se tenir tout à fait en dehors de toutes les négociations engagées actuellement.

On assure que plusieurs députés de la gauche se proposaient, si un cabinet suivant leurs vœux venait à être formé, de demander que toutes les nominations faites depuis le 14 octobre, par les ministres actuels, fussent soumises à une révision sévère.

O Jesu, miserere nobis !... Telle est l'invocation qui a retenti, ce matin, dans la Sainte-Chapelle, pendant une grande partie de la messe du St-Esprit pour la rentrée des cours et des tribunaux.

O Jesu, miserere nobis ! Nous avons au milieu de nous des hommes coalisés pour détruire toutes les bases fondamentales de l'ordre social ; ils ont pour complices des niais, des ambitieux vulgaires, quelques parlementaires fossiles qui voudraient encore de cette stratégie fatale qui a aidé à toutes nos révolutions.

O Jesu, miserere nobis ! C'est Salomon, l'habile chanteur du Grand Opéra, qui a dit le solo de cette invocation, avec un art et un sentiment qui ont produit la plus vive impression sur la majestueuse assistance de conseillers et de juges qui remplissaient la Sainte-Chapelle.

O Jesu, miserere nobis ! C'est Salomon, l'habile chanteur du Grand Opéra, qui a dit le solo de cette invocation, avec un art et un sentiment qui ont produit la plus vive impression sur la majestueuse assistance de conseillers et de juges qui remplissaient la Sainte-Chapelle.

VI SÉPARATION. Une obscurité profonde enveloppait à la fois le ciel sans lune, le fleuve immense et la forêt mystérieuse.

Il approcha les deux mains de ses lèvres et fit entendre le cri prolongé du hibou.

Après avoir introduit le missionnaire dans l'appartement du marquis, Patira remonta près de Nonpareille.

— Tantôt reprit Jean Canada, je me disposais à descendre à Montréal, et je détachais mon canot d'écorce de la touffe de roseaux dans laquelle il reste habituellement caché, quand j'ai vu venir un homme que je sais être mon ennemi mortel.

— Qu'avez-vous fait en reconnaissant l'agent de police ? demanda Tanguy.

Feuilleton du Journal de Roubaix du 3 Novembre

JEAN CANADA

LA FILLE AUX CHEVEUX D'ARGENT. (Suite.)

Du reste, Halgau fut aussi surpris qu'enchanté de la métamorphose subie par deux des pièces. Une sorte d'éclaircie y régnait, et Tanguy avec un peu de bonne volonté pouvait se croire dans une des chambres de Coëtquen.

— On lit dans la France à propos de la formation d'un ministère avec M. Poyer-Quertier. Cette nouvelle est inexacte.

— On sait qu'au lieu de ne pas perdre de voix aux élections sénatoriales, M. Thourel, député des Basses-Alpes et conseiller général, s'est démis de ce second mandat.

— Etes-vous donc en danger ? demanda Tanguy en s'avancant vers le Canadien.

— Mais alors ? demanda le capitaine. — Il veut me supprimer, c'est plus simple et cela fait moins de bruit... Si Jeffs tournait curieusement autour de ma maison, c'est qu'il voulait se rendre compte des moyens de défense dont je dispose, et chercher la meilleure stratégie pour l'emporter d'assaut.

— Mais alors ? demanda le capitaine. — Il veut me supprimer, c'est plus simple et cela fait moins de bruit... Si Jeffs tournait curieusement autour de ma maison, c'est qu'il voulait se rendre compte des moyens de défense dont je dispose, et chercher la meilleure stratégie pour l'emporter d'assaut.